

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan nikmat serta hidayah-nya terutama nikmat kesempatan dan kesehatan sehingga penulis bisa menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.

Laporan ini merupakan Tugas Akhir dalam menyelesaikan studi S1 sebagai persyaratan untuk lulus pada program studi Desain Komunikasi Visual, Fakultas Desain, pada Universitas Komputer Indonesia.

Pada kesempatan ini penulis menyusun Laporan Tugas Akhir dengan judul **“PERANCANGAN INFORMASI MENGENAI SAMBAL SUNDA MELALUI MEDIA INTERAKTIF BERBASIS *GAME* SIMULASI”**. Hasil dari Laporan Tugas Akhir ini diharapkan dapat bermanfaat bagi para pembaca, sehingga dapat memberikan informasi sebagai masukan untuk menambah pengetahuan yang lebih luas.

Selanjutnya penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada segenap pihak yang telah memberikan bimbingan serta arahan kepada penulis selama penulisan Laporan Tugas Akhir ini. Semoga segala bentuk bantuan yang telah diberikan dengan tulus dari segenap pihak kepada penulis akan dibalas dengan pahala dan rejeki yang diberikan oleh Allah SWT.

Untuk itu dengan tulus serta rendah hati penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada yang terhormat Y.Ambarsih Ekawardhani, M.Sn. selaku dosen pembimbing yang telah senantiasa membantu dan membimbing penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini, M. Syahril Iskandar, S.Sn., M.Ds dan Dr. Kankan Kasmana, S.Sn., M.Ds selaku dosen penguji yang telah senantiasa membantu dan memberikan masukan serta saran kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini, Bapak Mamat Sasmita, selaku pendiri Rumah Baca Sunda yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk sesi wawancara bersama penulis sebagai Pakar dalam penelitian yang telah dilakukan, dan Ibu Ris Fatini, selaku Pengajar Kuliner yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk sesi wawancara bersama penulis sebagai Pakar dalam penelitian yang telah dilakukan.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan Laporan Tugas Akhir ini masih banyak kekurangannya. Segala tanggapan, kritik, dan saran pada laporan ini sangat penulis harapkan sebagai bahan evaluasi di masa yang akan datang. Sehingga penulis dapat terus belajar agar menjadi lebih baik lagi. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi penulis, pembaca, dan perkembangan yang akan terjadi di masa yang akan datang.

Bandung, 8 September 2020

Penulis,

Tion Saputra

NIM. 51916161